



Robion - Semaine du dimanche 6 au dimanche 13 avril 2025 - Les Taillades
Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr

Intention de prière du Pape François pour le mois d'avril 2025

« Prions pour que l'utilisation des nouvelles technologies ne remplace pas les relations humaines, mais respecte la dignité des personnes et aide à affronter les crises de notre temps. »

Actuellement, nous sentons bien que de nouvelles technologies déferlent avec un fort impact sur nos manières de vivre. Cela peut semer effroi et inquiétude. Aussi, il est bon d'abord de percevoir ce que les technologies n'ont cessé d'apporter à l'humanité. Cela nous ouvrira à l'enjeu pour aujourd'hui de leur usage.

La technologie est un dispositif culturel. Il nous rend capable d'utiliser les connaissances des autres, sans acquérir celles-ci. Il y va ainsi de l'ordinateur, du smartphone, du semoir ou de la houe... On peut alors définir la technologie comme **une connaissance accumulée sous une forme utilisable par celui qui ne la possède pas¹**. La technologie est donc avant tout un moyen de transmission non pas de la connaissance elle-même, mais de la façon de l'utiliser. Cette dissociation de l'expert et de l'utilisateur est incroyablement fertile. **La technologie n'est ainsi pas simplement un outil, mais le mécanisme essentiel par lequel la connaissance est partagée, appliquée et intégrée dans la société.** Dès lors le véritable enjeu surgit.

Pour usage humanisant de la technologie. Il y a donc à dire « oui » à la technologie qui démultiplie la capacité d'action, d'expression de chacun. Mais pour que la démarche technologique demeure au service de notre humanisation collective, **nous avons à garder vivante la promesse de chaque métier. Il articule relation à la nature, aux personnes.** Il développe un système de valeurs, éprouvé dans le temps. Que tout apport technologique nouveau soit orienté vers la promesse du métier impacté, qu'ainsi une nouvelle technologie ne se substitue pas au jugement de la personne mais vienne la renforcer, que le gain permis soit **au service de l'approfondissement du service et non de l'intensification des actes.** L'enjeu fondamental réside dans le choix que posent l'expert et celui qui commande l'utilisation.

De grandes figures du développement technologique nous indiquent l'attitude à avoir, comme Louis Pasteur² qui offre ses vaccins à tous, diffuse la manière de faire et se refuse

à s'approprier la richesse créée, ou Antoine de Saint Exupéry³ qui, dans l'aviation civile naissante, considérait et respectait chacun dans son métier...

Considérons aussi qu'avec le Christ, nous offrons notre devenir éternel non par seulement le blé et le raisin mais par le pain et le vin, blé et raisin travaillés, transformés, pour que nous devenions corps et sang du Christ. Cela signifie bien que **c'est avec cette capacité technologique à transformer le monde que nous avons à aller au Royaume de Dieu. Nous avons à user de la technologie mais toujours justement, fraternellement, dignement au service de tous, dans un vrai don de soi...** Dans la situation nouvelle vécue, l'enjeu trouvera sa solution. Sachons être pèlerins d'Espérance !

Jean-Luc Fabre sj, Directeur du Réseau Mondial de Prière du Pape France

Feuille de chant du dimanche 6 avril 2025
--

Entrée : Puisque tu fais miséricorde.

*Refrain : Puisque tu fais miséricorde,
Puisque nos vies sont devant toi,
Puisque tu as versé ton sang pour nous,
Seigneur Jésus pardonne-nous (exauce-nous).*

De tout mon cœur j'espère le Seigneur,
Et sa parole de vérité.
Plus qu'un veilleur n'attend le jour nouveau,
Ô toi, mon peuple, attends ton Dieu.

Près du Seigneur se trouve le salut
Et l'abondance de son pardon.
C'est Lui qui crée, qui sauve et qui guérit,
Car sa puissance est sans mesure.

Psaume 125 : Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête !

Acclamation : Gloire et louange à toi, Seigneur Jésus !

Prière Universelle : Seigneur, exauce-nous.

Communion : Je viens vers toi.

*Refrain : Ô Seigneur, je viens vers toi, je viens vers toi
Je te cherche mon Dieu.
Ô Seigneur, écoute-moi, écoute-moi,
Je t'espère mon Dieu.*

Toi, Seigneur, tu es la vie,
Moi je n'étais rien ;
Toi tu m'as donné la vie,
Moi je suis ton enfant.

Toi, Seigneur, tu es l'amour,
Moi, j'étais perdu ;
Toi, tu es toute tendresse,
Moi je cherche ta main.

Toi, Seigneur, tu es pardon,
Moi, je suis pécheur,
Tu écoutes et tu pardonnes,
Oh mon Dieu, je t'implore.

Toi, Seigneur, tu es lumière,
Moi, je ne vois pas ;
Ta Parole nous éclaire
Fais, Seigneur, que je voie.

Sortie : Sur les routes de l'alliance

*Refrain : Sur les routes de l'Alliance,
Ta lumière nous conduit.
Nous marchons pleins d'espérance,
Tu nous mènes vers la vie.*

Dieu, printemps du monde, par amour tu nous choisis.
Fais grandir ton peuple, nous vivrons pour te servir.
Bienheureux qui sait répondre à l'appel de ton Esprit !

Dieu, sauveur des hommes, tu nous donnes Jésus Christ.
Fais grandir ton peuple, nous vivrons pour te servir.
Bienheureux le cœur de pauvre, son trésor est infini !

La semaine du dimanche 6 au dimanche 13 avril 2025

Dimanche 6 avril, 5^{ème} dimanche de Carême, 3^{ème} scrutin des catéchumènes.

Intentions du dimanche 6 avril 2025 : 1^{ère} intention Pro populo ;
2^oint. Prêtres et vocations Marie-Hélène Pollet; 3^oint. Simone Imbert ;
4^oint. défunts des familles Ginies-Castanier ;

Dimanche 13 avril, dimanche des Rameaux et de la Passion.

Information diocésaine :

Messe chrismale le lundi 14 avril à 18h30 à la Cathédrale de Cavaillon.

Monseigneur Fonlupt annonce la célébration de la messe Chrismale à Cavaillon, le lundi 14 avril à 18h30 dans le souci de permettre à la plupart des fidèles du diocèse de participer à cette liturgie avec l'évêque et les prêtres.

Ce choix est aussi en lien avec la réouverture de la cathédrale de Cavaillon et à la veille de la fête de Saint César de Bus.

Pour ceux qui ne pourront pas se déplacer, vous pourrez suivre aussi comme chaque année la messe en direct sur la Web TV du diocèse.

"La messe chrismale a lieu durant la Semaine Sainte : dans le rite catholique latin, la messe chrismale n'appartient pas, au sens strict, au Triduum pascal. Si elle a lieu le plus souvent le Jeudi Saint au matin, elle peut être transférée à un autre jour, pourvu qu'elle soit proche de Pâques. Beaucoup d'évêques, pour faciliter la participation des fidèles et des prêtres, choisissent un soir de l'un ou l'autre des jours saints, le lundi, le mardi ou le mercredi.

Durant la messe chrismale, l'évêque bénit les autres huiles saintes et consacre le Saint Chrême. Cette huile servira dès les baptêmes de Pâques puis tout au long de l'année pour les sacrements du baptême, de la confirmation et de l'ordre.

Au cours de cette messe qui manifeste l'unité de toute l'Église diocésaine autour de son évêque, les prêtres renouvellent leurs promesses sacerdotales : vivre toujours plus unis au Seigneur Jésus, chercher à lui ressembler, renoncer à eux-mêmes, être fidèles aux engagements attachés à la charge ministérielle, célébrer les sacrements, annoncer la Parole de Dieu avec désintéressement et charité."

Informations paroissiales :

- **Rencontres de Carême :**

tous les mardis de 18 H30 à 19 h30 au presbytère de Robion,
ouvertes à tous le mardi 8 avril 2025.

- Comme chaque année, pendant le Carême, Habitat et Humanisme et le Secours catholique Caritas-France vous proposent la projection d'un film, suivi d'un débat,

le dimanche 6 avril 2025 à 18 h au cinéma « la Cigale » de Cavaillon.

Cette année le film sera :

« Les Barbares, Pas gagné le vivre ensemble ! », de Julie Delpy,

Église de Robion : messe le lundi, mardi, mercredi, jeudi, et vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00 ;

chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 17h00 suivi de 30 mn d'adoration eucharistique

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00

Confessions : contacter M. le curé par téléphone au presbytère 04.90.76.60.22